

## **El Ministerio de Cultura premia a la Biblioteca de Eibar dentro del Plan de Fomento de la Lectura**

R. Z./EIBAR

La biblioteca municipal eibarresa ha recibido por segundo año consecutivo el reconocimiento a su labor a través de un galardón concedido en el marco del Plan de Fomento de la Lectura impulsado por el Ministerio de Cultura y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

Los responsables de la Biblioteca Juan San Martín presentaron a la convocatoria de 2005 un proyecto de dinamización de la lectura titulado 'Un gol por la lectura'. En total, accedían a los premios 516 propuestas de otros tantos lugares de España, de los que han sido seleccionados 350 para ser galardonados.

Los premios para los ganadores eran lotes de libros infantiles y juveniles. En el caso de Eibar, se han recibido a modo de galardón 200 libros infantiles. Es el segundo consecutivo que la biblioteca eibarresa ha sido reconocida dentro de este plan.

El proyecto que presentó Eibar al certamen desglosaba todas las actividades realizadas durante el año en la biblioteca, que la campaña Liburu Artean, los concursos organizados, los cuentacuentos o las exposiciones de libros.

La novedad del proyecto del pasado año fue el apoyo de la Sociedad Deportiva Eibar a la campaña de animación a la lectura, con visitas de futbolistas a la biblioteca o fotografías de los niños con los jugadores en los prolegómenos de algunos partidos.

Se complementó la actividad divulgadora de la biblioteca Juan San Martín durante 2005 con campañas para impulsar el uso del carnet, las visitas de escolares al lo que denominó 'taller de biblioteca'. El galardón ha animado a la biblioteca a continuar su labor, más en un año como el presente en el que se anuncian reformas para ampliar y mejorar el servicio en la instalación de Portalea.